Admiran dinámica automotriz mexicana (Reforma 21/05/14)

Admiran dinámica automotriz mexicana (Reforma 21/05/14) Por Mar Zarrabal Cd. de México México (21 mayo 2014).- Para la empresa Gefco, México tiene hoy un "boom" de oportunidades en el sector automotriz. Sobre todo por la dinámica de exportación a Estados Unidos, de acuerdo con Gilles Cudia, director general de Gefco México. logística automotriz es muy avanzada y el nivel de calidad de la producción en México es muy alta, por ejemplo, marcas chinas no pueden entrar a muchos países porque no cumplen requerimientos. Casi 80 por ciento (de la producción de autos en México) se exporta, hay potencial, hay calidad en los empleados y en la productividad", señaló en entrevista. Según Cudia, es poco rentable apostar en logística por el mercado doméstico nacional. "No creo que la producción la absorba el mercado interno, hay que proveer más para el mercado de exportación e importación que para el local, para tomar una parte del mercado hay que ir más por ese lado que a lo doméstico puro, que va está bien establecido y hay distribuidoras que lo cubren, pero hay mucho que proponer para la exportación", dijo. Aunque aún no lo tiene definido. para el próximo año la firma espera llevar su modelo de operación a Monterrey. Guadalajara. Puebla. DF o el Bajío. lo pronto, será a finales de este mes que la compañía de origen francés inaugure una bodega de 5 mil metros cuadrados en Toluca, Estado de México. Con esta apertura, que la empresa maneja bajo un esquema de renta, pretende amarrar su oferta al mercado nacional y facturar en su segundo año de operación al menos 5 millones de Su cartera de servicios, apoyados de empresas subcontratadas, se basa en logística terrestre a través de transportistas locales; almacenamiento y preparación del pedido; transporte a la aduana, y movilización en buques marítimos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo